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Несмотря на важность рассматриваемых вопросов, а это – вопросы бюджета,
обеспечения школьников питанием, льготников - медикаментами, на сессию пришло
недостаточное для кворума количество депутатов – 30 человек. Депутат городского
совета Виталий Поляков, перед началом сессии выступивший с трибуны, обратился к
коллегам с призывом не регистрироваться и не принимать участие в заседании сессии,
после чего покинул зал.      
  Городской голова Евгений Клеп призвал присутствующих настроиться на
конструктивную работу, а не ввязываться в «политические игры» и действовать, прежде
всего, в интересах горловчан: "Сегодня у нас проводится очередная сессия городского
совета, у нас проведен плановый день депутата, где все вопросы были рассмотрены и
вынесены на очередную сессию. Один из основных вопросов, который выносится
сегодня, выполнение бюджета за 2012 год и, как следствие, это позволит использовать
по назначению свободный остаток: направить средства на погашение кредиторской
задолженности 2012 года. Вы знаете, что в 2012 году не были проведены средства через
Госказначейство, возникла значительная задолженность за льготные медикаменты, за
питание в детских садах и школах. И сегодняшняя сессия направлена на то, чтобы не
откладывать принятие этого важного решения".

Обращения народных депутатов и депутатов городского совета действительно были. В
направленных им ответах указывается, что при необходимости сбора депутатского
корпуса, актива города в любое время будет предоставлен любой зал по просьбе
депутатов. При этом в письмах, поступивших в горсовет, конкретной темы важных
вопросов, в обсуждении которых намерены участвовать народные депутаты, указано не
было. Но есть предположения, что вопросы эти касаются антикризисной программы,
рассмотрение которой не было внесено в повестку дня очередной сессии.

  - Все вопросы, рассматриваемые на сессиях горсовета, важны. И сегодня мы должны
рассмотреть не менее важные вопросы, чем антикризисная программа,  - подчеркнул
Михаил Чальцев.

  Евгений Клеп подчеркнул, что, несмотря на то, что решения по вынесенным вопросам
не были приняты, усилия городской власти будут направлены на стабилизацию
сложившейся ситуации: "Так деструктивно относится к работе городского совета и к
жителям города – непозволительно. Несмотря на сложившуюся ситуацию, мы
предпримем все меры, чтобы не допустить сбоев по льготным медикаментам,
гемодиализу и детскому питанию".
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